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KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: STV2024/074Anfrage
der BfH-Fraktion

Datum: 05.06.2024

Holzvertrieb regionale Sägewerke

Der letzte Holzeinschlag in Höhe Viehweide wurde in Container verladen und dem Anschein 
nach Richtung China verschifft.

Wir bitten den Magistrat uns folgende Fragen zu beantworten:

1. Wieviel Prozent unseres eingeschlagenen Holzes wurde im dies- und letztjährigen 
Holzeinschlag 1. an heimische Sägewerke verkauft, 2. EU-weit verkauft und 3. 
wieviel ging in den Export außerhalb der EU?

2. Wie erfolgt die Abwicklung der Geschäfte mit der Holzagentur Taunus und zu 
welchem Zeitpunkt geht eingeschlagenes Holz an die Agentur über?

3. Wieviel Prozent des diesjährigen Holzeinschlags wurde als Brennholz verkauft? Wie 
hoch ist hierbei jeweils der Anteil des Brennholzverkaufs an Hofheimer Bürger und an 
auswärtige Käufer?

4. Wieviel Brennholz wurde jeweils nachgefragt aus Hofheim/von außerhalb und wieviel 
davon konnte jeweils bedient werden? Wieviel steht noch auf der Warteliste?

5. Einige Brennholzkäufer erhielten nach unserer Kenntnis mehrfach Holz, andere 
wiederum gar nicht. Was sind die Vergabekriterien für den Brennholzverkauf?

gez. Wilhelm Schultze gez. Tanja Lindenthal


